



OCURRIÓ CERCA DEL PUERTO DE PATACHE, AL SUR DE IQUIQUE

# **Volcamiento dejó cuatro personas atrapadas**

Cerca de las 13:30 horas de ayer, una camioneta sufrió un volcamiento en la ruta costera A-1, a la altura del puerto de Patache. Las causas que originaron este accidente aún están siendo investigadas.

El comandante del Cuerpo de Bomberos de Iquique, Jorge Medina, entregó detalles sobre el procedimiento realizado tras el accidente. Según explicó, "en este volcamiento de una camioneta trabajaron

tres unidades de emergencias".

Debido a la magnitud del impacto, cuatro de los ocupantes del vehículo quedaron atrapados dentro de la camioneta, lo que requirió un trabajo coordinado y especializado para su rescate. "En total, cuatro personas, los ocupantes del vehículo, resultaron lesionados de diversa consideración. Todos fueron trasladados a la asistencia pública", señaló Medina. ☉